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各位老铁们，大家好，今天由我来为大家分享股市 评测，以及股市评测的相关问
题知识，希望对大家有所帮助。如果可以帮助到大家，还望关注收藏下本站，您的
支持是我们最大的动力，谢谢大家了哈，下面我们开始吧！
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在股市，什么叫淡友反攻？

在股市，什么叫淡友反攻？

在股市，淡友反攻是由两根K线组成，当一只股票在上升的过程之中，股价出现一
根中阳或者大阳之后，第二天该股跳空高开，上攻无力，高开低走，其收盘价与前
一二阳线的收盘价大致相同或者接近，所形成的一根大阴线或者中阴线。

淡友反攻的K线组合技术形态的基本图形有，一种是左边是光头光脚的中阳或者大
阳线，右上边是光头光脚的中阴线或大阴线，阴线的收盘价与阳线的收盘价接近。
一种是带上影线的大阳和中阳，右边是带下影线的中阴线和大阴线，阴线的收盘价
与阳线的收盘价接近。

在传统的K线理论里，淡友反攻是见顶的信号，要提示投资者不要再盲目的看多做
多，如果一只股票运行在涨势的尾声，有的书上称之为墓碑线，也有的书上跟他取
一个名字叫独上高楼，其技术含义都是大同小异。

淡友反攻该技术K线出现的时候，如果是股价经过了长期的下跌或充分的整理，该
股有增量资金进场，股价开始量价异动，股价缓步攀升的第一浪的尾声，也往往出
现该技术K线的组合，此时的主力庄家，借用普通投资者对K线的一知半解，也可以
做出借势清仓洗盘的动作，主力在运作一个股票上升途中，都会自身带有一条万能
均线，也许是30日均线走平，往上拐的时候，你可以看多做多，也许是55日均线企
稳往上拐的时候，你一样的可以看多做多，每一股的庄家不一样，股市大盘的反击
不一样，跟踪庄人群的数量也不一样，那么每一只股票运作的主均线是绝对有个性
化的差异，我们为什么称为万能均线呢？因为往往是一只股票运行在一定阶段的时
候，比如3~5个月5~12个月，综合测评出来的，因为主力用于哪一根均线做生命线
，这是主力操盘手的操盘秘密，如果大家一看就懂，那么这个庄肯定是一个傻庄，
其结果往往是一个失败的庄家！
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一只股票的运行走势，主K线究竟采取哪一条均线，不是你我能预测出来的，也不
要主观的认定某一条就是一条主均线，这也是在炒股中犯了一条刻舟求剑的思维错
误，必须引起重点的认识！正如在武学思想中有一种说法，金钟罩的命门，只有一
处！

淡友反攻，超级大阴棒的K线走势，时常让人形成条件反射，截短亏损，或者适当
止盈，你在正确的应用该K线的时候，该股已经走出了几浪，是一浪的拉升后的洗
盘，还是三浪过后的调整，还是五浪过后的清仓！

炒股，不要凭感觉炒股，不要凭你我的臆想揣测去炒股，你是要换成主力运作的思
维去参悟每一根K线的内涵，这才是股道的核心所在！

把淡友反攻所有的K线进行一个完善的归纳与总结，你一定会发现这个K线的组合
，有底部，的中位的，也高位的。传统理念上的高位，只是淡友反攻的一个表现形
式而已，但不是全部！时代在变，庄家的意识形态操作手法也在变！我们操作股票
或学习K线图形的时候，一定要顺势而为！

股票中签是什么感受？

中了三次，第一次中是18年，发行价格是30多块，500股，中签前一天晚上短信
通知您已中签，第二天证券公司打电话，告诉我别忘了交赎金，当时激动不已，忘
了连续涨了几天，90多的时候卖掉，挣了3万块钱；第二只是19年，一个燃气公司
的，本金不多，挣了七千多；第三只挺好，是20年，发行价格是4.76元，1000股
，涨到51的时候卖的，挣了47000块钱，就是打开当天就卖掉了，但是打开之后的
第二天就一直往上涨，最后涨到180多元，心里那个痛啊，索性删了自选，少挣14
万元，不过话又说回来，不中的时候，连这47000块钱也挣不了，再者说了，谁能
把握好这股票的最高点呢，当时万一再从51元往下走呢？所以知足了。炒股这么多
年，一直都是赔的状态，幸亏中了这三只，让我总的账户盈亏还是红色的，不管怎
样，感谢！

购买沪市的股票和深市的股票有什么区别吗？

沪市和深市对应着两个不同的交易所，分别是上交所和深交所。

上交所上市的股票代码和深交所上市的股票代码不同，从行业类别看，深交所上市
的多数是科技类公司，这和深交所的板块方向是有关的，创业板、中小板都属于深
交所，科技类公司选择深交所IPO的比较多。

现在经济转型，政策导向很明显是发展科技为主。所以上交所在今年新增了科创板
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实行注册制，注册制和现有的审核制有较大区别，科创板的目的主要是让有潜力的
科研型公司也能实现实现IPO上市，以前有些公司可能靠振幅补贴，现在就是让他
们上市来融股民的钱。

制度上的区别：

审核制上市有明确的业绩要求，而且现在主板上市的业绩要求越来越高，所以导致
很多想上市的科研型公司看不到希望。

注册制施行后让这些企业看到了希望，每次经过上交所看到科创板上市公司的高管
都满脸春风，对他们真的是个不错的路径。

交易制度上，现在的主板是有涨跌停限制为10%，而注册制下的交易规则前5个交
易日是没有涨跌幅的，过了之后是20%的幅度。

这两个市场的股票我觉得本质上没什么多大的区别，主要还是看你自己的选股策略
，如果是选科技类的可能在深市里这类公司会更多一点。

关注猪爸爸看股市，专注投资者教育，欢迎转发、评论、点赞。

如何抓住题材概念股？

首先提醒这位朋友，你要是抓题材和概念的交易理念，想进去二级市场，迟早会被
人吃的连渣都没有，不想夸大这是一个事实。

对于抓题材概念股，这种交易方式来说，对交易者的交易能力要求非常高，在短短
的几分钟内拿出交易策略，选好交易标的有几个人能做到？

然后我把自己的一些理解交易经验可以分享给你，题材或者概念股需要考虑这个事
件是短期性行为还是持续性行为，比如前段时间对东方通信的炒作，主力资金就预
见到了5G事件的持续性，因为这个行业的战略性，国家会在宏观政策上做出持续性
支持，所以整个热点事件的推升是具有长周期向上拓展空间的可能，主力才敢于持
续推升。而像科创板事件，这个对一些上市公司的影响持续性不强，导致这个热点
事件辐射到的股票和向上拉升的持续性都不足以和5G事件去对比。

我只是从热点事件的影响力方面给你做一个解读，短线交易涉及到的影响面非常多
，简单几句话解释不清。劝你理性面对股市，慎重测评自己的交易能力，不要干交
易能力之外的事情！
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股市 评测和股市评测的问题分享结束啦，以上的文章解决了您的问题吗？欢迎您
下次再来哦！
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